



01 de junio de 2021
DM-0489-2021

Excmo. Señor
Rodolfo Solano
Ministro
Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

Asunto: Consulta sobre el estado de la mesa de diálogo para el proceso de negociación diplomática que realiza el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto con los OI-ONU,

Estimado Señor Solano:

Reciba un cordial saludo. Me permito referirme al proceso de solicitud de refrendo contralor, que actualmente se gestiona ante la Contraloría General de la República, para el Memorando de Acuerdo (MDA) suscrito entre el Ministerio de Cultura y Juventud (MCJ) y la Oficina de Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS, por sus siglas en inglés), para el proyecto " Revisión y Validación del Diseño y Construcción de los componentes: Obras exteriores y Núcleo deportivo (Cancha Multiuso y Skate Park), de la Fase I del Parque de Desarrollo Humano de Alajuelita en San José, Costa Rica".

Al respecto, el órgano contralor en su oficio No. 06915 de 14 de mayo de 2021 solicita que este Ministerio remita información aclaratoria sobre el proceso y una de las consultas, indica puntualmente "explique la condición de UNOPS ante la Caja Costarricense de Seguro Social...".

Dicho esto, se solicita amablemente sus buenos oficios para la emisión de una respuesta a la presente, con la indicación de la situación actual del mecanismo de discusión diplomático que tenemos conocimiento existe derivado del oficio DGP-1029-2020 del 30 de junio del 2020 y donde UNOPS figura como una de las agencias participantes. Esto con el fin de poder remitir la contestación requerida por el órgano contralor por parte de la entidad competente en este ámbito, considerando que el tema respecto a la aplicación de la Seguridad Social a los órganos del Sistema de las Naciones Unidas, ya es objeto de un mecanismo de discusión diplomático y sustentado en la aplicación del Derecho internacional, que es lo aplicable para estos casos.

No omitimos mencionar, que este Ministerio ha realizado las gestiones de consulta correspondientes en la página oficial de la CCSS (al enlace: <https://www.ccss.sa.cr/morosidad>), donde se ha verificado que la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos, cédula jurídica 3-003-736954, no aparece inscrita como morosa, por lo tanto, UNOPS a la fecha del presente documento, no tiene obligaciones pendientes con la Caja Costarricense de Seguro Social.



Agradezco de antemano su atención y aprovecho la oportunidad para saludarle con atenta y distinguida consideración.

Atentamente,

Sylvie Duran Salvatierra
Ministra

Cc:

CC:

Natalia Córdoba Ulate, Directora Jurídica del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.
Istvan Alfaro Solano, Director General de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.
Sr. Dennis Portuguez Cascante, Viceministro Administrativo, MCJ
Sra. Guadalupe Gutiérrez Aragón, Jefe Financiero Contable, MCJ
Sra. Paula Ballesteros Murillo, Despacho de la Ministra
Sr. Diego Zúñiga Céspedes, Despacho de la Ministra
Sr. Oscar Flores Villalobos, Oficina de Administración de Proyectos, Viceministerio Administrativo.
Archivo
//DZC/OFV//